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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 9 de diciembre de 2022, ha resuelto convocar la celebración de 
la sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 15 de diciembre de 2022 en el Salón de Plenos, en 
primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, 
fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 24 de noviembre de 2022. 
ii) Propuesta de la Secretaría General del Pleno de toma de conocimiento y en su caso ratificación de 

acuerdos de otros órganos: 
2º.- Dación de cuenta de la cifra de población remitida por el Instituto Nacional de Estadística resultante de 
la revisión del Padrón Municipal a 1 de enero de 2022. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

3º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

4º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario de la Junta de 
Gobierno Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
5º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el 
Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
6º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
7º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

8º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre medidas de seguridad, movilidad e infraestructuras 
en los accesos a los centros educativos. 
9º.- Del Grupo Municipal Vox sobre el uso del parque forestal Adolfo Suárez para el fomento de otros 
deportes y actividades al aire libre en Pozuelo de Alarcón. 
10º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la contribución solidaria del Ayuntamiento de Pozuelo con la 
donación de varios grupos electrógenos a Ucrania. 

v.  Ruegos y preguntas:  
11.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 
11.16.- De la Sra. García Palomino sobre Desayuno Universidad y Empresa. 
11.26.- De la Sra. Hernández Martínez sobre actividades navideñas. 
11.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre impacto sobre la implantación ZBE. 
11.61.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre Christmas School. 
11.62.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre el vivero de empresas. 

  De respuesta escrita: 
11.1.- Del Sr. Macías Parras sobre Red de Bibliotecas de Pozuelo. 
11.2.- Del Sr. Macías Parras sobre Mercadillo Solidario. 
11.3.- Del Sr. Macías Parras sobre planes de calidad del aire de la ciudad. 
11.4.- Del Sr. Macías Parras sobre Red Española de Ciudades Saludables. 
11.5.- Del Sr. Macías Parras sobre temporada de setas. 
11.6.- Del Sr. Macías Parras sobre pruebas Es-Alert. 
11.7.- Del Sr. Macías Parras sobre Red de Destinos Turísticos Inteligentes. 
11.8.- Del Sr. Macías Parras sobre Vereda de la Cañada de la Carrera. 
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11.9.- Del Sr. Macías Parras sobre bienes comunales. 
11.10.- Del Sr. Macías Parras sobre calles y entornos escolares. 
11.11.- Del Sr. Macías Parras sobre Catálogo de Bienes y Espacios Protegidos. 
11.12.- Del Sr. Macías Parras sobre escalera en El Torreón. 
11.13.- Del Sr. Macías Parras sobre estrategia ESICAM 179. 
11.14.- Del Sr. Macías Parras sobre refuerzos en las farolas. 
11.15.- Del Sr. Macías Parras sobre Gerardo Diego Cendoya. 
11.17.- De la Sra. García Palomino sobre el Black Friday. 
11.18.- De la Sra. García Palomino sobre aparcamiento en la zona de la calle Francia. 
11.19.- De la Sra. García Palomino sobre el Plan de Inclemencias Invernales. 
11.20.- De la Sra. García Palomino sobre servicio de prevención y atención del acoso escolar 

(SERPAE). 
11.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre el Plan de Inclemencias Invernales 2022. 
11.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre el parque forestal Adolfo Suárez. 
11.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre la Oficina Municipal de la Vivienda. 
11.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre el hotel-residencia de estudiantes en parcela anexa a El 

Zielo. 
11.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre las líneas de alta tensión en La Cabaña. 
11.27.- De la Sra. Hernández Martínez sobre aparcamiento alternativo en la zona del ESIC. 
11.28.- De la Sra. Hernández Martínez sobre Oficinas de Atención al Ciudadano. 
11.29.- De la Sra. Hernández Martínez sobre convenio de colaboración para esterilización de colonias 

felinas. 
11.30.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado del contrato de la piscina cubierta del Carlos Ruiz. 
11.31.- De la Sra. Hernández Martínez sobre bolsa de voluntarios/as. 
11.32.- De la Sra. Hernández Martínez sobre pago de las ayudas por nacimiento. 
11.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los plazos de implantación y los criterios para la definición de 

las Zonas de Bajas Emisiones a implantar en nuestra ciudad. 
11.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre una estrategia o plan de reposición de arbolado talado en vías 

públicas, así como de plantación de nuevos ejemplares en viales en los que no los hay para paliar los 
problemas de falta de sombra, calor, ruido, etc. que se dan si no los hay. 

11.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el proceso de implantación del SER, su calendario, sus efectos 
en las nuevas zonas límite, las demandas de comercios y empresas que hasta ahora estaban en entornos 
no SER y medidas a tomar para resolver las nuevas problemáticas generadas. 

11.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el detalle de las concesiones demaniales y concesiones de obra 
pública existentes en Pozuelo, los ingresos que generan y los plazos de las mismas. 

11.37.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el detalle de los ingresos del Ayuntamiento por canon periódico 
por la cesión de terrenos del Ayuntamiento para su uso con fines edificatorios. 

11.38.- Del Sr. González Bascuñana sobre el palacete propiedad de la Fundación Orensanz. 
11.39.- Del Sr. González Bascuñana sobre el sistema de tickets para aparcamiento en Pozuelo Pueblo. 
11.40.- Del Sr. González Bascuñana sobre el espacio de almacenaje de elementos de belenes. 
11.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre canon de superficie. 
11.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la situación de falta de calefacción en el auditorio de la EMMD. 
11.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la EDAR. 
11.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la EDAR 2. 
11.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre obras en la Plaza de la Coronación. 
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11.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la remodelación de la Avenida de Europa. 
11.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el reciente contrato del Patronato de Cultura en el suministro de 

energía con base al acuerdo de la FEMP. 
11.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre costes aparejados a los elementos de la iluminación navideña. 
11.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el coste de la iluminación navideña. 
11.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la elección de los elementos de la iluminación navideña. 
11.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cartel habilitante de estacionamiento en zona SER. 
11.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre inicio de obras de colector interceptor. 
11.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre tala árboles en solar calle Santiago Maganto y calle Fuenfría. 
11.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre reclamaciones en la tramitación de licencias urbanísticas. 
11.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre recaudación de los parquímetros y zonas de residentes. 
11.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el parque automovilístico implantación ZBE. 
11.58.- Del Sr. Fernández Tomás sobre reforestación del Pinar de Somosaguas. 
11.59.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el coste de los actos celebrados con motivo del Día 

Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. 
11.60.- Del Sr. Fernández Tomás sobre mercadillo del sábado. 
11.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre levantado del nuevo pavimento de la Avenida de Europa. 
11.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre botiquín en el polideportivo Carlos Ruiz. 
11.65.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre moquetas de las pistas de pádel del Carlos Ruiz. 
11.66.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre actualización de las pistas de pádel del polideportivo Carlos 

Ruiz. 
11.67.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre recuperación de aceras por setos que invaden y otras 

infraestructuras. 

12º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

13º.- Ruegos con una semana de antelación. 

14º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

15º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz
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